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C15今日济南

··聚聚焦焦济济南南县县（（市市））区区两两会会

本报1月12日讯 (记者 任志
方) 在1月10日召开的济阳县第
十七届人民代表大会第一次会议
上，济阳县公布了今年的工作计
划。2012年，济阳将对澄波湖进行
深度开发，同时兴建多个大型旅游
度假项目。未来市民前往黄河北岸
将有更多休闲去处。

2012年济阳将建设“十项工
程”，澄波湖水库深度开发也位列
其中。为了完善澄波湖周边基础设
施，新建的澄波湖大桥将于2012年
5月底正式通车；道路等基础设施
也将得到完善，实现环湖相连、南

北贯通；此外，还要开工建设水上
娱乐区和温泉度假区。

在2012年，济阳还将开建多个
大型旅游度假项目。其中，澄波湖
综合开发、海棠湾国际温泉、耐斯
集团室内亲子乐园等重点项目已
签约落户。围绕休闲观光功能，济
阳还将打造农家体验、温泉度假、
水上游乐等旅游精品，推动旅游产
品的提质升级。其中，耐斯集团室
内亲子乐园将于2012年4月前后开
始建设，该项目预计3至5年内建
成。据了解，亲子乐园项目占地275
亩，除机械游乐设施外，还将有中

外主题美食餐厅、青少年潮流店、
儿童主题商店、国际级多功能剧场
等。

去年，济阳县与山东省泰莱置
业有限公司签约，将澄波湖交由该
公司进行整体开发。未来该公司将
投资30亿元，利用三年时间，在澄
波湖建设公园娱乐区、水上娱乐
区、温泉度假区、商务接待区、商贸
区及景观住宅区。公园娱乐区主要
包括梦幻岛乐园、主题公园、欢乐
大本营等大型项目，分为儿童乐园
区、青少年区、家庭区、商业区。根
据之前发布的消息，按照规划设计

方案，该公司已经订购了70%的娱
乐设备，有望2012年内开建。

此外，济阳还将建设一处温泉
度假村项目，据了解，该项目位于
济阳县城北侧洼里王村，省道248
线西，大寺河以南，目前正在整理
土地项目。该度假村由温泉酒店和
温泉养生度假住宅组成，计划总投
资10亿元。据了解，济阳和商河同
处一个地质凹陷带，有着丰富的地
热资源。去年2月份，济阳顺利完成
第 一 口 地 热 井 的 钻 探 ，可 满 足
10000多平方米建筑面积的供暖及
洗浴用水。

本报1月12日讯 (记者
马云云 任志方) 11日至12
日，济阳县选出新一届人大常
委会、政府和政协领导班子，
祖爱民当选县人大常委会主
任，王壮当选县长，杜爱君当
选县政协主席。

1月1 2 日，济阳县第十
七届人民代表大会第一次
会议选举祖爱民 (女 )为县
人大常委会主任，叶维平、王
向军、杨玉美(女、回族、无党
派)、董树村、刘胜文为县人大
常委会副主任；王壮为县长，
刘佩禄、孙良才、任道胜、高继
锋、呼廷贵、郭冬梅(女、无党
派)为副县长；温磊为县人民
法院院长。其中郭冬梅为“80
后”。

1月11日，政协济阳县第
九届委员会第一次全体会议
选举杜爱君(女)为县政协主
席；杨秀章、郭协勇(无党派)、
张学兰(女、无党派)、卢士平
(无党派)、马庆军、张乃杰为
县政协副主席。
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平阴去年拍卖31辆机关公车
集中拍卖增加了公车处置的透明度，所得资金将用于换旧更新

本报1月12日
讯 ( 记 者 任 志 方 )

2011年平阴县举办了三次机关
公务车辆集中处置拍卖会，共拍
卖机关公务用车31辆，成交136 .6万

元，较起拍价溢价25 . 6万元。平阴县
纪委相关负责人表示，拍卖旧车所
得资金将用于机关公务用车的换
旧更新，同时也可加强和规范机关
事业单位公务用车管理，确保国有

资 产
保 值 增

值。
2011年年初，平

阴县举行了首次公务用
车公开拍卖，由平阴县纪委、监

察局、财政局联合组织举行了首次公
车拍卖会，集中公开处置公务用车。
拍卖现场设有观摩席、监拍席，拍卖
现场全程公开。最后8辆公车成功拍
卖6辆，拍卖成交价36 . 9万元，比起拍
价高出4 . 9万元。

此后在4月下旬，又进行了第二
次公务用车公开处置拍卖。共计拍
卖21辆公务用车，包括奥迪、红旗、
本田雅阁、帕萨特、桑塔纳等车型。
近60家客户参与了竞拍。经过竞拍

者激烈角逐后，最终拍卖成功19辆，
起拍价总计为61 .6万元，拍卖成交价
合计为78 . 2万元，国有资产增值16 . 6

万元，拍卖所得全额上缴国库。
“当时有些车辆因为经常出去

跑项目，已经很旧了，第一次没有
拍出，后来又拍了一次才有人买
走。”谈起当时拍卖的情况，平阴县
纪委的相关负责人表示。

“这些车辆使用年限都在8年
以上，而且里程也超出了 30万公
里，都符合国家公务用车管理的相
关规定。”该负责人告诉记者。

该负责人表示，由于之前都是
各单位自己购置和处理公务用车，
存在一定的随意性，而且因为过程
不够透明在群众中引发了一些意

见。近
年 来 平 阴
县先后出台了

《机关事业单位公务用车管理办
法》等文件，实行定编制、定标准、
集中采购、集中处置的“两定两集
中”，杜绝车辆购置和处理过程中
的不规范行为。

对于这笔拍卖所得资金的用
途，该负责人表示，原则上将用于
这些部门公务用车的换旧更新。

“这对加强和规范机关事业单位公
务用车管理，确保国有资产保值增
值，促进节约型机关和廉政建设
都将起到积极的推动作用。”
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